
 

3685．12/16の感想スレッド 返信  引用   

  

名前：中澤信彦    日付：2019/12/19(木) 18:46  

 

12/16の感想スレッドです。各自、書き込んでください。  

 

 

 

 

 3686．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：小鷹狩聖治    日付：2019/12/19(木) 21:14  

先日のプレゼン 4名の方々お疲れ様でした。 

今回のプレゼンは初めて本の内容に関しての授業ということで、作成期間 1 週間にもかか

わらず、内容は非常に今後にも活かせていけるようなものでした。特に、最後のまとめの

部分で授業通しての内容が振り返れて深く理解でき、聴衆を巻き込んだプレゼンにこちら

側も学びつつ楽しいプレゼン内容でした。ありがとうございました。 

 

新しく入るゼミ生勧誘の対策として、「現二回生との関わりを深くする」ことは大事だと思

います。特にぼく自身面接の 1 週間ぐらい前に先輩約 8 名ぐらいと面談させていただいた

ことは、そこで先輩に顔を知っていただいたりなど関係を持てたことは入ゼミの大きいき

っかけになったと感じています。   

 

 

 

 3687．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：木下大地    日付：2019/12/19(木) 21:35  

プレゼンターの 4人お疲れ様でした。 

授業が始まる前までは作成期間が 1 週間だけしかないためそんなに深くまで内容は掘り下

げないだろうと思っていましたが、いざ授業が始まるとバイトの話を例にしたり、来年の

ゼミ募集についてのことを例に挙げたりして、聞いている自分たちが入りやすく考えやす

い内容になっていたので、始めはどういうこと？となることも最後にはしっかり理解する

ことができました。 

来年のゼミ募集では、1次募集の段階から絶対中澤ゼミに入りたい！と思ってくれるような

授業をして、さらに 19期生に対してなんでも聞くことができるくらい、いい意味で上下関

係の壁をなくした状況にしていけばもっと人が集まると思います。 



ゼミ募集の段階で自分たちも後輩と内容のある話ができれば面接だけではわからない部分

も知ることができて、よりより人材を集められると思います。   

 

 

 

 3688．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：赤堀圭汰    日付：2019/12/20(金) 0:29  

プレゼンターのみなさんお疲れ様でした！ 

仮説思考と網羅思考の違いを身近な例を使って説明してくれたのでとても理解が深まりま

した。社会にでた際、正確性はもちろんですが効率性も求められてくるので仮説思考を活

かせればよいなと思いました。また論点が本当に正しいのか見極める力を身に付けていき

たいなと思いました。 

入ゼミの際に先輩方の影響は大きかったのでもっと縦との繋がりを増やすことが出来れば

良いなと思います。そのためにも来年は後輩と話す機会がたくさん設けることができれば

良いなと思いました。   

 

 

 

 3689．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：髙&#14273; 将平    日付：2019/12/20(金) 9:24  

まず、皆さん授業へのご協力ありがとうございました。そして他のプレゼンターの方々の

おかげで、1週間という期間の中ですぐに何をするかが決まり実行に移せたことを感謝しま

す。反省点としては、オーディエンスの方々の反応を見ずに話してしまった点があります。

自分の担当していたところは新しい言葉が出てくるところだったので、話がわからずオー

ディエンスを混乱させてしまったかもしれません。次回プレゼンがあれば自分の言いたい

ことを言うだけでなく、しっかり間をとってオーディエンスに理解しているかの確認を取

るべきだと考えました。良い点としては、今後のゼミ活動について考える良いきっかけを

与えることができたという点です。 

ゼミ生勧誘の案として僕は現４回生の方々との面識がないので、もっと学年を超えた繋が

りを持つべきだと考えました。授業や試験の情報交換や、学生生活の事などを学年の垣根

なしに気軽に話し合えるような環境を作れば、それに魅力を感じ人が集まると考えました。   

 

 

 

 3690．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：北川祐希    日付：2019/12/20(金) 9:37  



プレゼンターの方々、お疲れ様でした。仮説思考と網羅思考という授業のテーマでしたが、

名前を聞いた時はどんな難しい話をされるのかと不安を募らせていましたが、プレゼンタ

ーの方々が身近なものを題材にして説明してくれたので、大変わかりやすく、それぞれの

違いや特徴、メリットデメリットがよく分かりました。また、仮説思考がビジネスや経営

において、非常に重要なものであると言うことも、実際の経営者が仮説思考で成功を収め

ているという実体験に基づいたものであったので、説得力があってなるほどと思いました。 

素晴らしい授業をありがとうございました   

 

 

 

 3691．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：中城 希望    日付：2019/12/20(金) 9:58  

プレゼンターの皆さんお疲れ様でした。 

仮説思考と網羅思考の違いや特徴を身近な例を使って説明していたので、聞いてる側とし

てとても理解しやすく、考えやすい内容でした。また、フロアを見ると身近な内容の方が

話しやすそうな感じがしたので、来年のゼミ募集の時や普段のプレゼンをできるだけ身近

な例かつ内容の濃いものにしていきたいです。   

 

 

 

 3692．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：小松 太昌    日付：2019/12/20(金) 10:50  

プレゼンを聞いてくれた皆さんありがとうございました。そしてプレゼンターのメンバー

の皆さんお疲れ様でした。1週間と言う短い期間で同じメンバーの 3人が協力してくれて本

当に感謝しかないです。 

僕の反省点は緊張して結構言葉をつまらせたり、同じような事を何回か言っていた事と皆

んなに考えて貰うお題が少し分かりにくかった事かなと思います。 

普段、自分は網羅思考を行うことが多いので仮説思考をプレゼンするにあたって詳しく学

べたので良かったです。 

来年のゼミ募集に当たって、今すぐに良い案は思いつかないのですが 19期生以上の人材を

20期生で集まれるようにこれから皆んなで考えていきたいと思います。   

 

 

 

 3693．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：家永慎平    日付：2019/12/20(金) 12:31  



プレゼンターの方々、お疲れ様でした。 

良かったなと思う点が 2点あります。 

1つ目は、仮説思考をただ説明して終わりではなく、仮説思考を実際に使ってみるというフ

ェーズまで落とし込めていたところです。 

インプットとアウトプットが同時にできる授業でとても素晴らしかったです。 

2つ目は、仮説思考を網羅思考との比較を交えていた所です。 

ケースバイケースで使い分けることが大事だということが学べました。 

 

来年のゼミ募集では、数を増やすのも大事ですが、一人一人に向き合ってミスマッチを少

しでも防いであげることが大切かなと思いました。 

また、2次募集が絶対あるというのが保険になっているのではないかなとも思いました。   

 

 

 

 3694．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：小見山 祥輝    日付：2019/12/20(金) 13:29  

プレゼンを聞いてくださった皆さんありがとうございました。 

1 週間という短い準備期間で約 80 分話せる内容を用意できたのは次回からのプレゼンへの

自信に繋がると思うのでとても良かったです。 

プレゼン内容については仮説思考,網羅思考,論理思考について理解を深めることができた

らと思い、身近な例を多用することに重点を置きました。また実際に仮説思考を使ってお

題について考えてもらうことによっても理解を深めようと努めました。仮説思考を使って

考えてもらうお題も「中澤ゼミに人を集める方法」というように自分たちに関連があって

後々考えなければならないことをお題にすることによって、より真剣に取り組んでもらえ

ていたなら幸いです。 

またゼミ募集については今回のプレゼンで出た案も含めながら全員で考えていけたらと思

います。   

 

 

 

 3695．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：亀井太陽    日付：2019/12/20(金) 13:45  

プレゼンの方お疲れ様でした！ 

1週間でこんなにクオリティの高い授業を作れるのかと驚かされました。授業の中で新しい

単語が出てくるたびにそれの説明や僕らが連想しやすい身近な事で例えてくれたりしたの

で、内容を掴みやすかったです。また仮説思考、網羅思考の考えは今後に活かせそうなの



で、メリット、デメリットの説明もとてもありがたかったです。 

ゼミ募集については先輩の影響が大きいと思うので、僕たちが積極的に関わりにいき、中

澤ゼミの正しい情報を伝えてあげるのが大事だと思います。   

 

 

 

 3696．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：吉岡周作    日付：2019/12/20(金) 18:6  

前回、プレゼンされた方達お疲れ様でした。 

一週間という短い期間で作ったとは思えないほど質の高いプレゼンだったと思います。仮

説思考を説明するうえで iPhoneのロックの解除やゼミでの募集を例に出されていて自分に

とって身近でとても理解しやすく、考える時間も楽しい引き込まれるようなプレゼンだと

思いました。20 期生の募集の時にもっと関わりを持ってゼミの雰囲気も明るくしようと思

いました！   

 

 

 

 3697．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：原垣内香穂    日付：2019/12/20(金) 21:42  

プレゼンターの 4人の方お疲れ様でした。 

仮説思考と網羅思考の違いやメリット、デメリット等、身近な事で話してくれたので、わ

かりやすかったです。グループで考える内容も、考えやすくてグループで話す際に案が出

しやすく、たくさん話すことができました。 

授業の後半でしてくださった、女子の数をどのように増やすかについてもゼミ募集の際に

役に立つ内容だと思いました。 

来週のプレゼンは、今週して下さったプレゼンの内容を踏まえて、さらに仮説思考につい

て理解を深めれる授業を行えるよう準備を頑張りたいと思います！   

 

 

 

 3698．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：佐伯幹太    日付：2019/12/21(土) 0:45  

とりあえず、無事プレゼンを終えることが出来たことにホッとしています。 

今回の個人的な反省点は、自分の与えられた持ち時間を消費するために半分以上を皆さん

のグループワークに費やしてしまった点です。また、もう少し仮説思考に関して黒板に図

を描いたりして説明した方がオーディエンスに理解してもらいやすかったと反省していま



す。 

ゼミ募集の件ですが、ゼミ見学で哲学を学ぶことの意味やゼミとしてディベート大会に出

ているなど他のゼミよりも熱心に活動しているということをアピールしていくべきだと思

います。   

 

 

 

 3699．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：栗&#24034;泰成    日付：2019/12/21(土) 10:32  

非常に遅れてしまいました。プレゼンをしてくれた 4人お疲れ様でした。 

自分的には先生からもらった資料を少しだけ読んでみて、内容も少し難しいし、これをど

う授業につなげるのだろうという心配という反面ワクワクもしていました。 結果授業を

聞いていると、楽しくわかりやすかったです。たぶんわかりやすかった点でいくと、内容

もそうなのですが、黒板の使い方と立ち回りがすごくよかったなと思います。一人が黒板

に立って説明をし、他二人はアシスタント、そして次に説明する人が後ろの黒板を使って

なるべく説明をしている人の邪魔をしないというのが上手いなと思いました。そして、授

業を受けている側からすると、一つの場所を見るのではなく前後で体を動かすので集中が

切れることなくプレゼンを受けることかできました。今回のプレゼンを聞いていて自分も

やるときに取り入れようと思いました。お疲れ様でした。   

 

 

 

 3700．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：川口真侑    日付：2019/12/22(日) 1:17  

プレゼンターの 4名の方お疲れ様でした！ 

仮説思考と網羅思考というテーマで、難しいプレゼンになりそうだなと思っていたのです

が、バイトの例を初めに身近な話題でわかりやすく仮説思考と網羅思考について理解でき

るプレゼンになっていて、とても楽しく参加出来ました。 

来年のゼミ募集について、みんなが仮説思考と網羅思考を使って実際に考える事が出来た

ので、より具体的に良い案を考えて中澤ゼミをより良いゼミに出来たらいいなと思います。   

 

 

 

 3702．Re: 12/16の感想スレッド  

名前：中澤信彦    日付：2019/12/24(火) 0:2  

小見山君が書いてくれた「中澤ゼミに人を集める方法」って、実は「ひらパーが（USJ に



負けないように）お客さんを集める方法」と同じように頭を動かしているわけですから、

新ゼミ生の募集って実は入社後の企画営業の予行演習になっているんですよね。   

  

 


